

Domingo 1º de octubre de 2000

El trovador de Belén

Ha muerto Don Manuel Herrera, más conocido como "Rubio" Herrera y todos los que lo conocimos y tuvimos el privilegio de ser sus amigos, sentimos el dolor de su partida y nuestra música nativa ha sufrido una herida que será difícil de restañar.

Alguien dijo que cuando un hombre trabaja Dios lo protege, pero cuando un hombre canta Dios lo bendice.

El hombre cuando tiene los atributos espirituales y personales como Don Manuel Herrera tiene la vigencia de un sol que ha pasado por el firmamento de la vida, dejando el recuerdo de un día venturoso. Así fue la vida de nuestro querido y siempre recordado "Rubio" Herrera, porque nos ha legado sus hermosas canciones que han sabido interpretar las bellezas de nuestro querido Belén y las ha traducido en música incomparable que quedarán escondidas en toda guitarra y en la voz de nuestros cantores populares. Parafraseando alguna frase de la historia quisiera decir: "Rubio" Herrera no morirá tu nombre ni dejarán de sentirse tus hermosas canciones, mientras haya una guitarra y un cantor enamorado que sepa interpretarlas.

Querido amigo, sólo queda por decir quien sabe qué melodías y qué canciones quedaron silenciadas con tu partida, ojalá allá en el cielo puedas darle una serenata a Dios, junto a otro grande como "Cholito" Sánchez.

Sólo le pido al pueblo de Belén una oración por el alma de quien supo dejarnos la belleza de sus canciones.

Dr. Ramón Héctor Zalazar